

Maxhütte-Haidhof

## Neuer Auftritt im Web

**[16.03.2010] Eine barrierefreie Version ihrer Website hat die Stadt Maxhütte-Haidhof freigeschaltet. Verbessert wurden unter anderem Inhalte und Gestaltung des Portals.**

Die oberpfälzische Stadt Maxhütte-Haidhof hat ihren Online-Auftritt zusammen mit dem Unternehmen Advantic überarbeitet und dabei insbesondere darauf geachtet, dass sich Menschen mit Sehbehinderungen auf der Seite leicht zurechtfinden. Wie es in einer städtischen Pressemitteilung heißt, sind bei dem Relaunch Anregungen aus der Verwaltung eingeflossen. Auf die inhaltlichen Neuerungen sollen im Laufe des Jahres neue Formen der Kommunikation folgen. Bürgermeisterin Susanne Plank würdigt die Neugestaltung: „Alle Abteilungen im Hause haben zugearbeitet – ein Gemeinschaftswerk ist so entstanden.“

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Maxhütte-Haidhof, Portale, Advantic, Content-Management-System